こばと作業所たより

ぼっぽっぽ

6月の出来事

5月29日(木)……避難訓練

6月 5日(木)……誕生会·職員会議

6月15日(日)……胎内川新緑まつい(販売)

6月16日~27日…村上支援学校より2名現場実習



新しい作業が始まりました

小型家電リサイクル作業は、使えなくなったパソコン、ゲーム機、携帯電話などで使われている基板等を解体・分別して再利用する為の仕事です。5月22日(木)には、担当する利用者、職員が基板に関する作業を研修しに、すでに始めている新潟の施設に行って来ました。翌日の23日(金)より作業に取り組んでいます。





> 5月29日地麓による避難訓練がありました。

非常ベルの音とともに避難訓練が始まりました。身の安全を確保 した後に職員の避難誘導があり、作業所の前の単管小屋に皆さんす ばやく避難できました。その後、職員による怪我人の搬送と応急手 当ての練習も速やかにでき訓練も無事に終了しました。

老人クラブの皆さんがボランティアに来ました。

5月29日(木)、東本町老人 クラブ鶴松会の皆さんが今年も ボランティアに来て頂きました。 作業室1、2で一緒に作業を行い ました。

毎年ありがとうございます。



★ チューリップの球根作業が始まりました ★

6月 16 日、今年もチューリップの球根作業が始まりました、単管小屋で皆さん張り切って作業をしています。

ボランティア様には、今年もお世話になりますがよろしくお願いいたします。 利用者一同



7月の予定

6月22日(日)……ほっと HOT まつり

7月 3日(木)……誕生会·職員会議

7月 9日(水)……健康診断

7月25日(金)……納涼お楽しみ会

胎内川新緑まつりがありました!

6月15日(目)に胎内川新緑まつりがあり、出店しました。お忙しい中、ご来場して頂きありがとうございました。

保護者・利用者の皆様へ

いつもご協力頂きましてありがとうございます。 こばと作業所では、室内と屋外での作業を取り組ん でおります。作業をする服装につきまして、安心・ 安全の理由から長ズボンの着用をお願い致します。 ハーフパンツや七分丈のズボン等はご遠慮して頂 きますようご協力の程宜しくお願い致します。

編集後記

当て字の謎を解く **梅雨** (つゆ) なぜ「**梅の雨**」 (うめのあめ) なのかもとは漢語のようで、梅の実が熟するころの雨なので「梅雨」と呼ぶようになったといわれています。また黴(かび) が生える季節であることから黴雨(ばいう) ともいい、「黴」と[梅」が同じく「ばい」と発音するので「黴」を[梅」とかえて「梅雨」と書くようになったとも言われています。